

La Route Mariale entre Lourdes et Notre Dame du Pilier de Saragosse

Le groupe promoteur du Sanctuaire de Torreciudad fera connaître la Route Mariale entre Lourdes et Notre Dame du Pilier de Saragosse dans des agences de voyages. Un article du journal ABC de Madrid.

11/03/2005

Saragosse. Le groupe promoteur du sanctuaire de Torreciudad a mis au

point le week-end dernier [ndt : 5 et 6 mars] un programme de diffusion de la Route Mariale entre la basilique du Pilier de Saragosse, le sanctuaire de Torreciudad et le centre de pèlerinage français de Lourdes, à l'occasion du 150ème anniversaire du couronnement de Notre Dame du Pilier et de la promulgation du dogme de l'Immaculée Conception. Pour cela, ils présenteront la Route Mariale dans les agences de voyages comme une étape pour d'autres routes dont l'origine ou le but se trouve à Fatima, Montserrat, Saint Jacques de Compostelle, ou d'autres centres de pèlerinage. La Route est longue de 340 km, par le tunnel de Bielsa, et Torreciudad se trouve à mi-chemin entre Saragosse et Lourdes.

Le projet a été présenté au cours de la rencontre annuelle du groupe promoteur du sanctuaire. 200 membres y ont participé, originaires de plusieurs provinces espagnoles et

responsables de l'organisation de pèlerinages à Torreciudad. Au cours de cette rencontre, ils ont prévu également les festivités qui se dérouleront à l'occasion du 30ème anniversaire du sanctuaire. Le département de musique, dirigé par l'organiste Maite Aranzabal, a préparé un calendrier spécial afin de donner une plus grande solennité aux évènements liés à cet anniversaire. A cette occasion, on jouera pour la première fois en Espagne la *Missa Brevis* en action de grâces pour saint Josémaría Escrivá, composée par Peter Soeters, un musicien de Maastricht, et qui aura lieu lors de la fête de Notre Dame de Torreciudad, le 21 août.

Les membres du groupe promoteur se sont également réunis avec les membres des chambres de commerce de Ribagorza, Sobrarbe et Somontano, des régions proches du sanctuaire, pour donner un élan

conjoint aux pèlerinages à Torreciudad. Le président du Somontano, Jaime Facerias, a souligné que l'on cherchait à « profiter du flux de visiteurs du sanctuaire pour qu'il ne transite pas en un seul jour », mais qu'il en profite pour découvrir la région.

ABC (7 mars 2005)

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/la-route-mariale-entre-lourdes-et-notre-dame-du-pilier-de-saragosse/> (29/01/2026)